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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01  del mese   APRILE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed Approvazione verbali sedute precedenti 

Incaricata alla Verbalizzazione: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A P  ENTRA 09:15 

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:30 

8 TERMINI Gerlando Componente A A CATAUDELLA  

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

10 CURELLO Leoluca A. Componente A P  ENTRA 09:15 

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 09:30 

14 PISANI Silvio Componente A P   

15 ARENA Azzurra Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:10 

 IL PRESIDENTE                            Incaricata alla Verbalizzazione 

    Raffaele Iorfida                     Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente f.f. Domenico Console, chiama l’appello in prima convocazione alle ore 09:10 e non 

essendoci il numero legale dei partecipanti al lavoro, lo rinvia  in seconda convocazione alle ore 

09:25. 

Apre i lavori in seconda convocazione il Presidente Raffaele Iorfida. 

Prima di passare alla trattazione dell’OdG, il Presidente chiede ai Commissari presenti se vi sono 

Osservazioni o Pregiudiziali da fare. 

Chiede di intervenire il Commissario Pisani, il quale, vista la cessazione dello stato di emergenza, 

causa Covid-19 chiede al Presidente di farsi portavoce presso gli uffici competenti per rimuovere il 

lettore Green Pass all'entrata del Palazzo di Città, in quanto da oggi i cittadini che intendono 

recarsi presso i pubblici uffici non sono obbligati ad esibirlo. 

Il Commissario Roschetti, afferma che quanto detto da Pisani corrisponde a verità e che lo stesso 

ha letto le nuove disposizioni sul sito del “ Sole 24 ore “. 

Il Commissario Russo, chiede al Presidente che le Commissioni aprano i lavori negli orari stabiliti, 

in quanto non potendo più usufruire della modalità di collegamento da Remoto, chi lavora ha  

difficoltà a partecipare alle sedute. 

Il Commissario Pisani invita il Presidente a rispettare anche i tempi di chiusura. 

Chiede di intervenire la Commissaria Pugliese, la quale, ancora una volta vuole essere messa a 

conoscenza degli sviluppi, in merito al Regolamento delle Edicole. La stessa intende capire se vi è 

la volontà a voler approvare tale Regolamento per ridare dignità a dette attività. 

I Commissari Curello e Pisani discutono in merito ai prodotti che le edicole possono o non possono 

vendere e quali potrebbero essere le probabili soluzioni. Pisani in particolare, afferma che le 

edicole che si trovano a Tropea e Stromboli vendono al suo interno anche prodotti differenti da 

quelli previsti per tali attività. 

Il Presidente comunica che si interfaccerà con gli uffici per capire a che punto è la lavorazione 

della pratica e quando arriverà in Commissione per essere esaminata. 

Esaurita la discussione e non rilevando ulteriori osservazioni o pregiudiziali il Presidente passa alla 

trattazione dell’OdG e da lettura del Verbale del 12/01/2022; 13/01/2022; 14/01/2022 e 

18/01/2022. Tali verbali sono letti ed approvati ai fini della pubblicazione.   

 

il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:10  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 01/04/2022 

 

 



Incaricata alla Verbalizzazione 

    Emanuela Calderone      Il Presidente la 1^ Commissione 

          Raffaele Iorfida 


